

Silke Frisch-Branderup hat die Herausforderung angenommen und beleuchtet das Thema sowohl fachlich als auch auf der emotionalen Ebene. Was macht es mit uns, wenn unsere Pferde alt, krank, gebrechlich werden? Wie können wir damit umgehen, was sind die Gaben darin?

Silkes Alltag ist mit alten Pferden geschmückt, ihre beiden aktuell ältesten Pferde sind 35 und 34 Jahre alt und das Durchschnittsalter ihrer Pferde liegt bei fast 23 Jahren. Was gilt es zu wissen, was zu beachten wenn dein Pferd alt wird?

Das Alter kommt, unweigerlich.

Und schliesslich auch der Tod. Wann ist der stimmige Zeitpunkt?

Wir scheuen uns nicht, dir auch unsere persönlichen Geschichten mit dem Sterben unserer geliebten Pferde zu erzählen.

Das zeichnet diesen Kurs aus: Die Mischung aus Fachwissen und persönlicher gelebter, gefühlter Erfahrung.

Denn jeder Lebensweg ist anders. Und doch hilft es sehr, Bescheid zu wissen, darüber, was vor sich geht. Und wie es andere erlebt haben und wie sie damit umgehen.

Für ein langes Leben voller Lebenslust!